

# Krank außerhalb Lohnfortzahlung

Ein neue/r MitarbeiterIn erkrankt innerhalb der ersten 28 Tage nach Beschäftigungsbeginn oder länger als sechs Wochen an der gleichen Krankheit. In diesem Fall ist diese/r "Krank außerhalb der Lohnfortzahlung".

In der Mitarbeiterzeiterfassung erscheint ab dem ersten Tag nach den sechs Wochen oder innerhalb der ersten 28 Tagen nach Beschäftigungsbeginn automatisch der Eintrag "*Krank außerhalb Lfz*". Sie stellen sich folgende Frage: Warum wird "Krank außerhalb der Lohnfortzahlung" nicht im Dienstplan angezeigt? Gern unterstützen wir Sie hierbei:



## Lösung

Eine Änderung im Dienstplan findet nicht statt und der Eintrag "Krank" bleibt hier bestehen, wobei die Mitarbeiterdaten geschützt werden.

In der Mitarbeiterzeiterfassung ist diese Änderungen relevant, da Sie als Arbeitgeber nicht mehr für die Lohnfortzahlung zuständig sind. Dies wird nun von der Krankenkasse übernommen.

## Verwandte Artikel

- [Dienstplanausdruck - Reihenfolge der Wohnbereiche unterschiedlich](#)
- [Halben Urlaubstag verplanen](#)
- [Rahmendienstplan anwenden](#)
- [Rahmendienstpläne erstellen](#)
- [Trotz "Krank außerhalb Lohnfortzahlung" werden Sollstunden berechnet](#)
- [Mitarbeiter soll gelöscht werden](#)
- [Dienstplan vergrößert darstellen](#)
- [Dienstplan farbliche Gestaltung](#)
- [Dienstplan / Kapazitätsprüfung - Anordnung der Qualifikationen](#)
- [Mitarbeiter erscheint nicht auf dem Dienstplan](#)